

キッズみんなの日記



2月号



昨年一月に雪が降りましたが、今年は昨年以上の大雪となり、子供たちにとっては雪遊びが出来る貴重な時間を過ごすことが出来たのではないのでしょうか。もちろん、大人達にとっては大変な数日となってしまいました。雪に対しての感覚は歳を重ねる毎にどんどん変化していつしまつものですね。

さて、今月の『キッズみんなの日記』ですが、冒頭にも述べたような雪の話題だけでなく、何といつても一月にはお正月があつたわけですから、そこでの過ごし方やお年玉についてなど、読んでいるこちらもワクワクするような内容が満載の日記が数多くございます。日常の「コマ」ではなく、特別な日の「コマ」の日記、そんな日のキッズの皆さんの心の中はどうだったのか。彼らのいつもとは違った心の中を皆さんも楽しんでご覧になって頂ければ幸いです。キッズの皆さんは心情の表し方など、これからの日記の参考にするようにしてくださいね！

優秀作品紹介

★日常の「コマ」を生き生きと★

ぞうけいてん
十一月に学校でつくったずこうのさくひんが、ぞうけいてんにえらばれたよとせんせいにいわれて、とてもうれしかったです。



ママが、みにきてくれるから、はやくみにいってほしいとおもいます。

(小一 UHさん)

かぎかごを上手に使うことが出来てますよ！会話をに入れるとその場の様子や心情が伝わりやすくなりますので、皆さんも積極的に使ってみてくださいね！

しゅうじ

わたしは、きのうしゅうじで、玉ついでかん字をすみとふででかきました。いちばんさいしょにかいたやつがいちばんきれいでした。

それからしゅうじのせんせいが「すばらしい」といってくれました。そのときは、うれしかったです。

つぎにえんぴつでゆきみちあるこうをかきました。そしたらせんせいが「なまえがきたない」と言いました。さみしかったです。せんせいに「もうやめな」といわれましたがわたしはやめませんでした。おねえちゃんもいっしょにきました。またやりたいです。きれいにかきたいです。

(小一 MKさん)



七さいのおたん生日かい

きょうは、おたん生日かいです。ぼくは、ルカリオのぬいぐるみをもらいました。大きさは、えにつきよりもすこし大きいくらいの大きかったです。目は赤いはずなのにオレンジになっていました。だからちよとびっくりしました。しっぽがちよとながかったです。でも、かおを見るととてもかわいかったです。

つぎのたん生日もポケモンにしようと思えます。

(小一 OAくん)

ポケモンキャラクターである「ルカリオ」のぬいぐるみの特徴を詳しく書くことが出来ていますね！日記の基本は「詳しく書く」ですから、これからもそれを心掛けてください！

お正月に、おばあちゃんの家に行きました。ごはんをたべました。ごはんはトマトがおいしかったです。お年玉を四こもらつてうれしかったです。またいきたいです。

(小二 TRくん)

「いっどんでなにをした」という日記の基本をしっかり押さえることができていますね！また、その時の自分の気持ちを書いているのも良いですよ！



お正月

お正月に、おばあちゃんの家に行きました。ごはんをたべました。ごはんはトマトがおいしかったです。お年玉を四こもらつてうれしかったです。またいきたいです。

(小二 TRくん)

「いっどんでなにをした」という日記の基本をしっかり押さえることができていますね！また、その時の自分の気持ちを書いているのも良いですよ！



お正月

今日は、お正月なので、お年玉をもらいました。いとこからは、二千元。おばあちゃんからは、七千元もらいました。あとお父さんとお母さんからは三千元もらいました。合計で一萬二千元もらいました。

次に年がじょうもたくさんといてうれしかったです。

(小三 YRくん)

お正月といえばお年玉ですよ！色んな人から沢山もらった喜びが伝わってくる日記ですよ！そのお年玉の使い道をどうするのか、楽しみにしますね！



わたしがすきなおせちりょうりだと思えますか。ヒントは、あまくて黒い食べ物です。答えは黒豆です。わたしはあまい食べ物が大すきなで、黒豆にしました。なのでおばあちゃんの家で黒豆をたくさん食べました。黒豆のしるものこさずいたいただきました。あまくておいしかったです。

(小三 MMさん)

クイズ風な書き出しにより、読み手が引き込まれますね！また、なぜ黒豆が好きなのかという理由を書くことにより、わかりやすい日記になっていますよ！素晴らしいです！



雪だ

今日の朝学校へ行く前に雪かきをしました。学校へ一緒に行く友達が「とっても寒いく」と言いました。「電線から雪がふつてくるからいやだ。」私は、「うん」と言っただけで本当はちょっと

